
 

 

 

－統合準備委員会の設置－ 

須崎市小中学校の統合を円滑に行うために「統合準備委員会」を設置し、保護者や地域の代表

者、学校関係者で検討事項の協議を進めています。 

今後、準備委員会の協議内容について、特に統合の影響が大きい保育園と小学校の保護者の

皆さまには文書等を通じてお知らせします。 

ご意見やご質問がありましたら、須崎市学校教育課まで連絡をお願いします。 

 

－須崎市小中学校統合計画（最新版）－ 

【中学校】 

統合年度 統合方針 

令和８年度 現在５校 ⇒ ２校 

① 上分中学校、浦ノ内中学校、南中学校を『朝ケ丘中学校』に統合する。 

② 『須崎中学校』を当面の間、継続する。 

【小学校】 

統合年度 統合方針 

令和１１年度 現在８校 ⇒ ５校 

① 安和小学校、新荘小学校を『上分小学校』に統合する。 

② 南小学校を『多ノ郷小学校』に統合する。 

③ 『須崎小学校』を継続する。 

④ 『吾桑小学校』を継続する。 

⑤ 『浦ノ内小学校』を継続する。 

※ ただし、須崎市学校適正配置計画の基準（１学年９人、１学校５４人）を 

下回る状態が３年以上続くことが見込まれる場合は統合する。 

 

－第１回準備委員会－ 

日  時 令和４年１１月１７日（木）１９：００～２０：００ 

場  所 須崎市総合保健センター２階会議室①② 

出席数 委員（２７名のうち２０名）／事務局等市職員（６名） 

日  程 〇開会 〇教育長あいさつ 〇自己紹介 〇役員選出 〇議題 

 

□ 議題は次のとおり 

①小中学校統合準備委員会について 

②経過報告について 

〇学校適正配置計画策定から第１回準備委員会の開催に至る経過の説明 

〇小中学校統合計画説明会の意見集約について説明 

 

統合準備委員会のお知らせ 
須崎市小中学校 

須崎市教育委員会事務局学校教育課 

-第１号- 



【問い合わせ先】 須崎市教育委員会学校教育課 〒７８５－８６０１ 須崎市山手町１－７ 

TEL：４２－５２９１ ／ FAX：４０－００７３ ／ e-mail：gakyo1@city.susaki.lg.jp 

□ 特記的な発言内容 

 

 

 

 

 

-保護者委員-  

◎ 所属する PTAや保護者会で統合反対の意見が出された場合は、この準備委員会で発表する 

ことはできますか？ 

⇒ 地域の心情として反対というお気持ちは理解できますが、統合をする必要があると考えて取

り組んでおりますので「このような反対の意見があった」ということはお聞きをして考え方を

お返ししますが、賛成・反対の議論をする場ではありません。賛成・反対の意見には、要請に

応じて説明に伺いますのでご理解をお願いします。 

-保護者委員- 

◎ 委員以外の保護者の方は統合の進捗状況が分からないと思うので、会の内容が分かるプリン

トを学校に配布してほしい。 

⇒ 保育園や小学校の保護者の方は、一番影響が大きいので、お手紙を配布させていただきたい

と思います。情報提供をさせていただきます。 

-保護者委員- 

◎ 統合前の学校で入部していた部活動が、統合後の学校に無い場合はどうなりますか？ 

⇒ 基本的には、今ある部活動は継続する方向で考えておりますが、活動する場所や移動手段、

指導者の確保といった課題があります。学校の状況を把握して準備委員会等でも意見をお聞き

しながら考えていきたいと思います。 

-保護者委員- 

◎ 浦ノ内地区の通学バスについて、バス停へ行くまでに２０～３０分かかる子どももいます。

現在も浦ノ内地区はスクールバスと混乗便が走っていますが、席にあまり余裕がない状況です。

運行計画をつくる際に学校や部活動の開始・終了時間に合わせて全体的に作っていく必要があ

ると思います。 

⇒ スクールバスについては、通学の方法もそうですが、部活をしている、していないで帰宅便

の確保というご意見もあります。まずは浦ノ内の PTA や保護者で、希望する運行案等について

お話をいただいて、できること、できないことも出てくるかと思いますが、意見をいただきな

がら作りあげていきたいと考えています。スクールバスだけでは、困難な部分もありますが、

須崎市では、統合とは別の場で公共交通について須崎市内の市営バスも含めて、検討・議論を

しています。そういった場でも協議をしながら進めさせていただきたいと思います。 

-地域委員- 

◎ 少子化の中で統合は避けられないと思っています。予算が必要なこともあると思いますが、

地区の代表として来ておりますので、地域や保護者の皆さんに「統合してよかった。子育てし

やすい学校になった」と言っていただけるような学校にしてほしいと思います。 


